

Freude über eine gute Beteiligung

Vom Pokalschießen der Schützenbrüderschaft Freiheit mit gemütlichem Grillen

OSTERODE/FREIHEIT (up). Jeweils drei Trophäen konnten Stephanie Dreilich und Jens Saparautzki vom Pokalschießen mit nach Hause nehmen. Die Schützenbrüderschaft Freiheit hatte zu der Veranstaltung eingeladen und konnte mit der guten Beteiligung zufrieden sein. Wie immer wurden auch bei diesem Pokalschießen zahlreiche Leckereien vom Grill angeboten.

Vorsitzender Volker Fröchtenicht und Jugendleiterin Ursula Pinno gaben die Gewinner bekannt. Bei den Jugendlichen, die mit dem DISAG-Gewehr geschossen hatten, gingen folgende Schützen als Sieger hervor: Stephanie Dreilich: Christian-Pinno-Pokal (10/Teiler: 33), Holger-Breuwere-Pokal (10/173) und Peter-Steuerwald-Pokal (10/85). Isabell Bergter gewann den Heinz-Radloff-Pokal (10/148), den Pokal des Osteroder Kreisanzeigers erhielt Phil Henn-



Vorsitzender Volker Fröchtenicht (links) mit den Gewinnern des Pokalschießens.

FOTO: PINNO

ecke (10/127). Der Anfänger-Pokal wurde Raphael Linne-
mann (9/254) überreicht.

Insgesamt wurden auf den fünf Pokalscheiben bei den Erwachsenen 34 Mal eine 10 ge-

schossen, wobei Jens Saparautzki dreimal erfolgreich war: Hellmuth-Sonntag-Pokal (10/Teiler 563,9), Heinz-Radloff-Pokal (10/202,7) und Edelweiß-Pokal von Peter Steuer-

wald (10/404,0). Den Wilhelm-König-Pokal errang Olaf Nitschke (10/134,6), den Damenpokal von Hans-Gustav Wedemeyer erhielt Sigrid Högrevé (19/236,2).